

*Traurig sind wir, dass wir Dich verloren haben.
Dankbar sind wir, dass wir mit Dir leben durften.
Getröstet sind wir, dass Du in Gedanken weiter bei uns bist.*

reformierte
kirche kilchberg

Traurig müssen wir Abschied nehmen von

Pfarrer Martin Keller

11. Januar 1952 - 31. Dezember 2017

Während 34 Jahren hat Martin Keller unsere Gemeinde mit seiner gradlinigen, liebevollen, klugen und humorvollen Art durch Freud und Leid begleitet. Als er im letzten Oktober pensioniert wurde, freute er sich zusammen mit seiner Frau so sehr auf den kommenden Lebensabschnitt. Nun hat ihn eine Hirnblutung an Silvester mitten aus dem Leben gerissen. Wir alle werden Martin Keller vermissen und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Familie drücken wir unser tief empfundenenes Beileid aus.

Im Namen der Kirchenpflege Kilchberg
Peter C. Maier, Präsident
Das Pfarrteam Sibylle Forrer und Christian Frei
Die Mitarbeitenden der reformierten Kirche Kilchberg

Der Trauergottesdienst findet am 18. Januar 2018 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Thalwil statt.